

平成31年3月15日(金) No.435



からだを鍛え 心を磨く いつも仲間とともに 夢のある学校

里中だより

川口市立里中学校

川口市里621番地

TEL 048-282-5708

さわやか相談室 284-1010

1年175名 2年179名 3年156名

<http://www.sato-chu.com/>

「 一歩一歩こそが人生の歩み 」

校長 高田 晶子

やわらかな日差しが春の気配を感じさせ、心を明るく和ませてくれるようになりました。保護者の皆様のご協力で玄関前も春の装いになり、卒業していく「仲良し41期生」、進級する「決意新たな42、43期生」のそれぞれの新しい出発を、祝福しているかのようです。



里中学校は、保護者や地域の皆様に温かく見守られ、平成30年度のまとめの時期を迎えました。日本には1年の中で四季があるように、学校にも様々な時期があります。決して同じような日々ばかりではありません。そして、この時期は、生徒たちの大きな成長が見られる時でもあり、職員室では生徒たちの話でいっぱいになり、私たち職員の心が豊かになるときでもあります。

年に何回か思い出す歌があります。水前寺清子さんの「365歩のマーチ」です。特にこの時期にはよく思い出します。少し古い歌ですが皆さんはご存知ですか。

♪ しあわせは 歩いてこない だから歩いて ゆくんだね
一日一歩 三日で三歩 三歩進んで 二歩さがる
人生は ワン・ツー・パンチ 汗かき ベそかき 歩こうよ
あなたのつけた 足あとにゃ きれいな花が 咲くでしょう
腕を振って 足を上げて ワン・ツー ワン・ツー
休まないで 歩け

この歌詞から勇気や慰め、励ましなどを感じるのです。「一歩一歩でいいんだ、慌てなくていいんだ」と励まされ「休んじゃだめだよ、続けていこう、頑張っていこう。」と、喝を入れてもらいます。「三歩進んで、二歩下がったらなかなか進まないなあ。」と思いながら「少しずつでいいんだよ。」と自分に言い聞かせ何度助けられたことでしょうか。一生懸命やれば必ず残せるものがある、自分の足跡に。そして、そこに、きれいな花が咲いたらこんな素敵なことはありません。毎日を大切に一歩一歩、継続しながら前進していく、そんなふうに勇気づけられています。

これからも、時々この歌を口ずさみながら、里中学校に関わる多くの皆様と元気に歩んでいきたいと思えます。

3年生の保護者の皆様には、里中学校の教育活動にご理解、ご協力をいただき、心より感謝申し上げます。今後は、地域から里中学校を見守っていただければ幸いです。3年間本当にありがとうございました。